



## La Universidad acoge el Salón Rousseau en su tercer centenario

**E. A. S.**  
SALAMANCA

La Universidad de Salamanca, en colaboración con la Universidad de Ginebra (Suiza), acoge hoy y mañana el Salón Rousseau, coincidiendo con la celebración del tercer centenario del nacimiento del autor de *El Contrato Social*.

La conferencia inaugural correrá a cargo del profesor de la Universidad de Ginebra Martin Rueff, que abordará esta tarde a partir de las 19 horas en el Aula Unamuno del Edificio Histórico el pensamiento y la escritura de Rousseau. Sin embargo, el programa de actividades comenzará a las 11 horas, en el Aula Magna de la Facultad de Traducción, con el estudio de nuevos formatos que interpretan la obra de Rousseau, a través del proyecto cinematográfico *La Faute à Rousseau*.

Mañana, a las 18 horas en Fonseca, tendrá lugar la mesa redonda *¿Qué Contrato Social para el siglo XXI?*, que contará con las intervenciones de Raymond Torres; Valeriano Gómez y María Jesús Moro. ■